

En el país Cardona Peña

Alfredo Cardona Peña, el poeta y periodista costarricense radicado en México, está en el país arreglando asuntos relativos a la publicación de sus libros con la Editorial Costa Rica.

Manifiesta que para este año de 1982 la editorial le publicará dos libros más.

“Asamblea Plenaria”, es uno y contiene 300 poemas con sus respectivas divisiones.

Es según el autor, un libro muy variado, de temas diversos: amorosos, líricos, revolucionarios y algunos que tocan aspectos de los fenómenos de la naturaleza, problemas del ser, biología y fisiología y poemas que él llama del futuro y que se desarrollan después del año 2.000, como el caso de “La conquista del cerebro”. A pesar de que se trata de temas que no son del dominio de todo público, tiene partes claras y sencillas.

Una está dedicada a los animales y la última parte del libro a cada una de las horas del día, una meditación a cada una de éstas.

La otra publicación es una recopilación de las mejores crónicas que Cardona ha publicado en este periódico, en “Excelsior” de México y en periódicos de España y de Centroamérica. Corresponden a muertes ilustres o a temas realistas, sentimentales, políticos y humorísticos.

Adelanta el poeta la noticia de que para el año entrante, la editorial costarricense publicará su primer libro de poemas, hecho en 1944 que se llama “El mundo que tú eres”, con introducciones de críticos y escritores muy connotados de México. Probablemente vendrá otro de literatura infantil, al margen de “La Nave de las Estrellas”, que será editado en ruso, según anuncia Cardona.

Planes

Si bien Cardona está jubilado por la



La Editorial Costa Rica publicará nuevas obras a Cardona Peña.

Editorial Novaro de México, sigue escribiendo para la cadena de periódicos El Sol, de esa nación. Colabora con “El Día”, fundado por Enrique Ramírez Ramírez y ahora dirigido por la periodista Socorro Díaz.

Con mucha frecuencia Cardona prologa libros y ofrece charlas sobre literatura. Y prepara dos libros, “dedicados a libros”, o sea lo que él llama poemas bibliográficos. Dentro de esta serie piensa publicar uno sobre Marín Cañas y recién acaba de hacer el de Adalberto Torres, “Dramática vida de Darío”.

Cardona Peña, que ha aprovechado esta estadía para conversar con sus amigos intelectuales en Costa Rica, saldrá de nuevo hacia México mañana domingo.